

## Sambang Warganya Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.ARNESSIO.COM](http://SUKABUMI.ARNESSIO.COM)

Nov 17, 2023 - 13:34



*Sambang Warganya Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi*

Pada hari Jumat, 17 November 2023, pukul 10.30 WIB, Polsek Gegerbitung kembali menunjukkan dedikasinya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan Patroli Dialogis. Kegiatan ini dilakukan di wilayah hukum Polsek Gegerbitung, dengan melibatkan dua petugas patroli handal, Aipda Ramdani dan Briptu Asep W.K.

Rute patroli dialogis kali ini melibatkan kunjungan ke Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Mereka tidak hanya sekadar berpatroli, namun juga berusaha menjalin komunikasi langsung dengan masyarakat setempat.

Selama patroli, petugas memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat. Mereka mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas agar wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif. Selain itu, upaya pencegahan tawuran antar pelajar di wilayah tersebut juga menjadi fokus utama.

Dalam dialog dengan sejumlah anak remaja, petugas menyampaikan himbauan agar mereka tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga. Tak hanya itu, masyarakat juga diingatkan untuk segera melaporkan ke pihak kepolisian apabila menemui kejadian yang mencurigakan atau menonjol di lingkungan sekitar.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina S.E., dalam laporannya menyampaikan bahwa hasil patroli dialogis kali ini cukup positif. Masyarakat di sekitar Kp. Tegal Sereh terlihat memahami dan menerima himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan berjalan lancar dan kondusif, menunjukkan keberhasilan Polsek Gegerbitung dalam membangun sinergi dengan masyarakat.

Salah satu poin menarik dari patroli dialogis ini adalah penekanan pada program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini diharapkan dapat menjadi landasan bagi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan penuh keberagaman.

Dengan keberhasilan patroli dialogis kali ini, Polsek Gegerbitung terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta membangun hubungan yang baik antara kepolisian dan warga. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik dan kondusif.